



AVANT-PROPOS.

Ce précieux Manuscrit que nous devons à l'obligeance du Révérend Père Felix Martin, Recteur actuel du Collège Sainte Marie à Montréal, avait été déposé dans les mains des Religieuses de l'Hôtel-Dieu de Québec par le Révérend Père Cazot, le dernier des anciens Jésuites du Canada, mort en 1800. Il est resté en leur possession jusqu'à ce qu'elles l'aient donné aux Jésuites revenus au Canada en 1842.

La Carte et la Lettre, jointes au Journal, sont de la main même du Père Marquette. Le Journal a été rédigé